

文记中NEWS 第25

令和6年6月25日 墨田区立文花中学校 校長 遠藤 博則

なかむらがくえん だいがく

インドネシア中村学園(iU大学)との交流

5月29日(水)に本校体育館で、インドネシア共和国メダンにある私立メダ なかむらがっこう しょうがく ねんせい めい ちゅうがく ねんせい めい ほんこう ねんせい こくさいン中村学校の小学6年生12名・中学1年生1名と、本校1年生との国際 ョン専門職大学(以降iU大学)にご紹介いただきました。

まず中村学校の児童・生徒の皆さんからインドネシアの国土と文化をプレ

ゼンテーションソフ トを使って説明して いただきました。そ の後インドネシアの 民族舞踊を披露して いただきました。





っき ぶんか ちゅうがっこう 次は文花中 学校からのインタビュ ーです。13人の中村学校の児童・ 生徒の皆さんに、本校78 人の生徒が | 人 | つずつ英語で考えた質問をし ました。

まります。 最後はお礼として本校生徒が歌を 歌いました。

今回紹介していただいた iU大学は放課後学習教室で も大学生が教えに来てくれて います。

_{しょうがくせい みな} 小 学 生の皆さんにも読んでもらえるように 漢字によみがなを、個人情報保護のため画 像にエフェクトをしています。